

OPOSISI

PT Vale Raih CSA Awards 2023 Kategori The Best Materials Sector on the Main Board

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPOSISI.CO.ID

Nov 24, 2023 - 17:10



JAKARTA, Indonesiasatu.co.id- PT Vale Indonesia Tbk (PT Vale) mendapat penghargaan Certified Securities Analyst (CSA) Awards 2023. Sertifikat diserahkan pada seremoni yang berlangsung di Menara 165, Granada Ballroom Jakarta, pada Kamis (23/11/2023). Penghargaan ini diterima oleh Glorinophika, Senior Manager Investor Relations PT Vale.

CSA Awards diberikan kepada emiten yang memenuhi kriteria berdasarkan kinerja positif yang diukur dari berbagai aspek. Prof. Roy Sembel - Chairman of Judges CSA Awards 2023 menyampaikan, para dewan juri menilai 800 Laporan Keuangan perusahaan sebelum memutuskan para finalis. "Dari masing-masing kategori, kami memilih lima kandidat yang dinilai dari enam aspek, yakni sustainability, fundamental keuangan, likuiditas saham di bursa, GCG (Good

Corporate Governance), manajemen risiko, dan ESG (Environmental, Social, Governance),” papar Prof. Roy.

PT Vale menerima penghargaan untuk kategori The Best Basic Materials Sector on the Main Board mengalahkan 40 emiten lainnya untuk sektor Basic Materials yang tercatat pada Papan Utama di Bursa Efek Indonesia (BEI).



Direktur Keuangan PT Vale Bernardus Irmanto menyampaikan, Perseroan bersyukur dengan penghargaan ini, dan mendedikasikan rekognisi ini kepada seluruh tim yang bekerja dengan dedikasi dan komitmen. “Saya juga bangga, karena ini bukanlah CSA Award yang pertama bagi PT Vale. Tahun lalu, kami mendapat CSA Award 2022 untuk kategori The Best of Non-Big Capitalization in the Basic Material Sector. Oleh karenanya, penghargaan dari CSA pada tahun ini adalah validasi lebih jauh terhadap performa kami yang konsisten, serta menjadi rekognisi bagi PT Vale sebagai pemimpin di industri,” ungkap Irmanto.

Irmanto menambahkan, “Penghargaan ini juga menyoroti komitmen perusahaan kami terhadap keunggulan dan dedikasi kami untuk memberikan hasil yang luar biasa di sektor logam dasar,” paparnya.

